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La “Campagna di educazione
sanitaria sul corretto uso dei farmaci”
L' Assessorato alla Sanità e la Fondazione Università “Gabriele d'Annunzio”, in collaborazione
con la Federazione dei Medici di Medicina Generale e con la Federazione Italiana Medici
Pediatri hanno deciso di mettere in atto una campagna d’informazione che potesse condensare i
diversi aspetti legati al settore farmacologico, dalla prescrizione dei farmaci al loro utilizzo, attra-
verso iniziative di educazione sanitaria composite affidate a più mezzi di comunicazione. 
Così è nata la “Campagna di educazione sanitaria sul corretto uso dei farmaci” che si è avvalsa
di trasmissioni televisive realizzate dallo staff di Ateneo in  linea, di un sito internet “www.pre-
venet.it” ancora oggi in rete,  cd multimediali ed il presente opuscolo.Questo “pacchetto di mate-
riale educazionale” ha avuto un ruolo prettamente divulgativo in quanto rivolto alla popolazione
generale, ma, in alcune sezioni specifiche, ha offerto una opportunità di aggiornamento per gli
stessi operatori sanitari. Una task force della conoscenza  ha coinvolto medici di medicina gene-
rale, pediatri di famiglia, docenti universitari, medici ospedalieri, specialisti, farmacisti, esperti
del servizio farmaceutico della Regione Abruzzo, professionisti della comunicazione e divulga-
zione scientifica, supportati da una segreteria di produzione e dal servizio informatico. Il comu-
ne intento di quanti hanno collaborato alla realizzazione delle diverse linee di comunicazione è
stato quello di diffondere informazioni corrette e, allo stesso tempo, facilmente "fruibili" da tutti
i cittadini, utili ad assicurare la necessaria conoscenza dei problemi. 
La scelta del tema del corretto uso dei farmaci è stata motivata da varie esigenze: in primo luogo,
quella di informare i cittadini sulla necessità di un uso più consapevole e corretto dei farmaci, in
modo da potenziare al massimo gli effetti benefici sul proprio stato di salute e ridurre al minimo
i rischi comunque legati alla loro assunzione. 
In secondo luogo, si è voluto indurre nel cittadino - utente la coscienza del peso che il consumo
di farmaci – in termini meramente economici – ha sulla spesa sanitaria regionale. Attenzione par-
ticolare è stata data a quanto i recenti provvedimenti amministrativi sulla rimborsabilità e sulla
messa in commercio dei cosiddetti "farmaci generici" possano fare, in modo da ottimizzare la
distribuzione delle risorse verso il potenziamento delle prestazioni più onerose e la distribuzione
dei farmaci di più recente scoperta. 
Ognuno di noi ha la possibilità di partecipare a questo processo attraverso le piccole scelte quo-
tidiane. 
Il mio ringraziamento va a quanti, specialisti e professionisti, hanno voluto contribuire alla rea-
lizzazione dell’intero progetto ma in particolare all’Assessore Regionale alla Sanità, Bernardo
Mazzocca e al servizio di Assistenza Farmaceutica della Regione Abruzzo, diretto dalla dott.ssa
Stefania Melena, senza i quali il programma non si sarebbe potuto realizzare.
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